



Communiqué de presse

Le prix « Leica Oskar Barnack Award » est de retour en Allemagne et sera décerné à Berlin en 2016

La phase de candidature pour ce concours-photo renommé s'est achevée avec un nombre record de participants.

Wetzlar, le 24 mai 2016. Dans le cadre de la réorientation et du renforcement du célèbre prix « Leica Oskar Barnack Award », les douze finalistes de deux catégories « Leica Oskar Barnack Award » et « Prix Leica Oskar Barnack pour les jeunes talents » ont pu se réjouir d'assister à une remise des prix exceptionnelle car ce concours-photo international, existant depuis 1979, est de retour en Allemagne. La communication des noms des gagnants dans les deux catégories aura lieu le 28 septembre 2016 à Berlin dans le cadre d'une manifestation festive et d'une exposition inaugurale. Ainsi, ce prix est retourné là où est né celui à qui il doit son nom, tout près du lieu de naissance d'Oskar Barnack à Lynow, dans le Nuthe-Urstromtal. La carrière de l'inventeur du célèbre appareil petit format, « l'Ur-Leica », a débuté dans la capitale allemande. C'est ici que Barnack est allé à l'école de Giesensdorf à Berlin, qui existe encore de nos jours. Une rue de ce quartier a été baptisée « Barnackufer » en son honneur en 1959.

Environ 3.200 photographes, originaires de 108 pays différents, ont posé leur candidature en 2016 pour le prix « Leica Oskar Barnack Award ». Ce concours-photo enregistre ainsi presque deux fois plus de candidats que l'année précédente avec un record de participants. Les candidats devaient envoyer une série de photos complète avec dix à douze photos maximales, où les photographes présentent et documentent de façon créative et innovante la cohabitation de l'homme et de l'environnement avec un œil averti. Les séries de photos des douze finalistes des deux catégories « Leica Oskar Barnack Award » et du « prix Leica Oskar Barnack pour les jeunes talents » seront communiquées le 15 juin

2016 sous www.leica-oskar-barnack-award.com.

Avec des prix d'une valeur totale d'environ 80 000 euros, le « Prix Leica Oskar Barnack Award » fait partie des concours photographiques les mieux dotés de la branche. Le vainqueur de la catégorie principale recevra une prime de 25 000 euros ainsi qu'un équipement photographique du système Leica M (appareil photo et objectif) d'une valeur de 10 000 euros. Le vainqueur du prix pour les jeunes talents recevra 10 000 euros ainsi qu'un appareil télémétrique Leica avec objectif. Outre les prix attribués dans les deux catégories principales, 2 500 euros seront en outre respectivement offerts pour dix travaux photographiques supplémentaires. Les photos des douze finalistes seront ainsi récompensées pour la première fois.

Une édition spéciale du magazine LFI, qui présentera tous les gagnants et les finalistes à travers de vastes séries de photos, paraîtra à l'occasion du prix « Leica Oskar Barnack Award ».